

LA VUELTA AL MUNDO EN 80 COVARCHINS

OSTERREICH (EL AUSTRIA DE KURT WALHEIM)

Continuando la vuelta por este mundo, de la mano en esta ocasión, de una Covarchina, conocida por todos nosotros como Paquita ("La de Valls").

Puede que a ella, le sea, un poco mas facil, el viajar, puesto que generalmente es la encargada de organizar viajes a traves de la Agencia, la cual se vanagloria de representar.

AUSTRIA - Es este un pais centro europeo, mandado por el polemico Kurt Walheim con un oscuro pasado nazi, hombre de fuerte carácter, que ha sabido encajar los golpes bajos de sus opositores, los cuales le acusaban de hacer fallas... (Con los judios), pero que en la actualidad se preocupa de que tanto en las ciudades del Norte como LINZ, o por el este como GRAZ, se potencie aun más si cabe la industria pesada, sobre todo de maquinaria agrícola e industrial.

Este pais, esta fuertemente reforzado por sus características naturales pues tiene fronteras con:

Suiza (Suroeste)

Italia y Yugoslavia (Sur)

Hungría (Este)

Alemania (Norte)

Checoslovaquia (Noreste)

Es un pais diferente, dentro de su mismo territorio, puesto que el sur es abrupto y montañoso (Alpes Aus-

triacos, Estibaciones Suizas y los famosos montes del TIROL); en cambio por el Norte es llano, con las abundantes praderas y marismas, con bellísimos paisajes, y sobre todo por la riqueza que supone el estar bañado por el gran rio, el DANUBIO. Su capital VIENA es de una belleza impresionante, con gran cantidad y calidad de museos, algunos se consideran museos al aire libre, por ser edificios y plazas de tal magestuosidad, que roza el barroco exacerbado y el visitante queda prendado de la perfección y originalidad de las variadas estatuas que poblan sus numerosas plazas, la gente se acumula por las calles centrales y es tal el cosmopolitismo, que la inunda, que una en realidad, pierde la noción de tiempo-espacio, pero lo más maravilloso es que dentro de ese cosmopolitismo, dentro de esa variedad, nos encontramos nosotros, mi marido y yo, dos "COVARCHINS" paseando el nombre de nuestro pueblo, y echando de menos nuestros amigos y nuestra familia, fuimos agotando, esos días preciosos del merecido descanso, las ciudades mas importantes de Austria, aparte de las que he nombrado son INNSBRUCK (al Oeste) y SALZBURG (Norte).

Mi marido Rafael Belles, y nuestros acompañantes coinciden conmigo en



Embarcadero del Danubio